

# Alcalá de Ebro

**Provincia:** Zaragoza

**Comarca:** Ribera Alta del Ebro

## Torres de la Iglesia de la Santísima Trinidad

Los ejes laterales de la iglesia corresponden a la base de dos torres huecas, que disponen de un cuerpo de campanas octogonal con chapiteles de perfil curvo sobreelevados, con aristas recorridas por pilastras y un hueco de medio punto en cada una de las caras.

**Datación:** s. XVII

**Fuente:** <http://www.sipca.es/censo/1-INM-ZAR-015-013-001/Iglesia/de/la/Santísima/Trinidad.html#.W3KOvMNR2Uk>

